

opusdei.org

Recortes de prensa en torno a "El Código Da Vinci"

Selección de artículos y editoriales de prensa internacional con motivo del lanzamiento de la película "El Código Da Vinci".

15/06/2006

13 febrero 2006: The Guardian:
"Media: Opus Dei makes the PR running". **26 febrero 2006: El Mundo:** *"Esto sí que es un milagro".*

6 marzo 2006: El País: *"El Opus destapa sus secretos"*.

21 abril 2006: Catholic News Service: *"Opus Dei forms new institute, issues video on members"* **24 abril 2006: TIME:** *"The ways of Opus Dei"*.

28 abril 2006: Le Figaro: *"Statut, argent et prosélytisme : les réponses du «pape» de l'Opus Dei " y "Questions élémentaires"*.

30 abril 2006: The Toronto Star: *"FACE OF FAITH Getting personal with Father Fred"* **6 mayo 2006: The Spectator:** *"Blessed are the spin doctors"*. **10 mayo 2006: Associated Press:** *'Da Vinci Code' Boycott Sidestepped in U.S.* **11 mayo 2006: Corriere della Sera:** *"Il Codice da Vinci? Ci rende più forti"*. Entrevista al Prelado.

15 mayo 2006: The New Yorker: *"Marketing "The Da Vinci Code" to*

Christians" 19 mayo 2006: The Wall Street Journal: "How Opus Dei Tries To Break the Spell Of Da Vinci Code".

20 mayo 2006: Corriere della Sera: "L'Opus Dei batte il Codice da Vinci".

21 mayo 2006: New York Daily News: "Abusing my religion".

21 mayo 2006: La Vanguardia: "Código averiado" 27 mayo 2006: La Croix: «Ce ne sont pas les attaques contre l'Opus Dei qui m'importent». Entrevista al Prelado.

3 junio 2006: The Australian: "It helps to be holier".

17 junio 2006: Los Angeles Times: "Opus Dei's Earthly Weapon in Image Battle: Humor".

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
dev.opusdei.org/es-co/article/recortes-
de-prensa-en-torno-a-el-codigo-da-vinci/](https://dev.opusdei.org/es-co/article/recortes-de-prensa-en-torno-a-el-codigo-da-vinci/)
(05/08/2025)